



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, terdapat simpulan yang menjawab pertanyaan penelitian yang sebelumnya telah dibuat pada bab 1. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat ketertarikan politik mahasiswa di DKI Jakarta. Diketahui bahwa tingkat ketertarikan politik mahasiswa di DKI Jakarta tinggi. Hal tersebut didukung dengan ketertarikan politik menunjukkan hasil yang tinggi (mean = 3,14). Tingginya tingkat ketertarikan ini dipengaruhi oleh ketertarikan mahasiswa dalam membaca dan memperbincangkan isu politik yang sedang berkembang di Indonesia.

Kemudian penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui tingkat kepuasan mahasiswa dalam mengonsumsi berita politik. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa mahasiswa puas ketika mengonsumsi berita politik. Hal tersebut ditunjukkan dengan tingginya nilai rata-rata setiap indikator yakni, kepuasan konten (mean = 3,16), kepuasan proses (mean = 3,35), dan kepuasan sosial (mean = 3,1). Berdasarkan analisis peneliti, kepuasan mahasiswa terhadap konten politik di media massa dipengaruhi oleh ketersediaan konten politik yang baik dan bervariasi. Selain itu, kesadaran mahasiswa akan nilai-nilai dalam dirinya mendorong mahasiswa untuk mencari konten politik yang berkualitas dan sesuai dengan nilai dalam dirinya.

Selanjutnya penelitian ini menjelaskan bahwa terdapat korelasi yang kuat antara tingkat ketertarikan politik dan tingkat kepuasan mahasiswa dalam mengonsumsi berita politik. Nilai korelasinya sebesar 0,837. Korelasi yang kuat ini mengartikan bahwa mahasiswa yang memiliki tingkat ketertarikan politik yang tinggi akan memiliki tingkat kepuasan yang tinggi pula terhadap konten politik yang ada di media massa. Hal tersebut juga terjadi pada variabel motif penggunaan media dan tingkat kepuasan mahasiswa, dimana terdapat korelasi yang kuat antara dua variabel tersebut. Korelasi tersebut mengartikan bahwa mahasiswa yang memiliki motif-motif tertentu dalam menggunakan media massa akan mendapat kepuasan dalam mengonsumsi konten politik di media massa.

## **5.2 Saran**

Dari hasil penelitian ini peneliti memberikan saran yang diharapkan dapat memberikan manfaat yang berguna untuk beberapa pihak.

### **5.2.1 Saran Akademis**

Penelitian ini menggunakan konsep ketertarikan politik yang belum banyak diteliti sebelumnya sehingga penjabaran mengenai konsep tersebut belum terlihat menyeluruh. Hal tersebut pun memengaruhi ketersediaan indikator yang dianggap masih meragukan untuk dijadikan dasar dalam pembuatan kuesioner. Untuk itu penelitian selanjutnya diharapkan dapat menggali lebih dalam mengenai konsep ketertarikan politik sehingga konsep tersebut dapat dijabarkan dengan lebih baik lagi. Selain itu,

pencarian sumber rujukan yang lebih baik dapat mengurangi kesalahan dalam menafsirkan operasionalisasi variabel.

### **5.2.2 Saran Praktis**

Penelitian ini menunjukkan tingkat kepuasan masyarakat khususnya kelompok mahasiswa dalam mengonsumsi konten politik di media massa. Hal tersebut mengartikan bahwa media massa sudah menyajikan konten politik yang baik untuk masyarakat. Selain itu dari hasil penelitian mengenai ketertarikan politik dan motif penggunaan media yang mendapatkan nilai yang tinggi, menunjukkan bahwa media massa bisa dijadikan sebagai wadah dan pendorong bagi mahasiswa dalam menanggapi isu politik. Namun dengan hasil penelitian yang baik tersebut, media massa tetap perlu mengembangkan konten politik agar memiliki nilai dan makna yang berguna.